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АННОТАЦИЯ 

 

 

Дипломная работа: 69 с., 12 рис., 11 табл., 47 источников, 2 прил. 

ДОБРОВОЛЬНОЕ МЕДИЦИНСКОЕ СТРАХОВАНИЕ В СИСТЕМЕ 

ФИНАНСИРОВАНИЯ УЧРЕЖДЕНИЙ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ И ПУТИ ЕГО 

РАСШИРЕНИЯ 

Объект исследования – система финансирования здравоохранения 

Республики Беларусь. 

Предмет исследования – медицинское страхование в Республике 

Беларусь. 

Цель работы: проанализировать характерные особенности развития 

медицинского страхования Республики Беларусь, выдвинуть предложения и 

оценить риски при развитии добровольного медицинского страхования в 

Республике Беларусь.  

Методы исследования: изучение и обобщение, сравнение, системный 

анализ,  экономико-математическое моделирование. 

Исследования и разработки: рассмотрена  медицинское страхование как 

источник финансирования здравоохранения; проанализированы перспективы 

развития медицинского страхования в Республике Беларусь; выдвинуты 

предложения по совершенствованию существующего уровня и оценены риски 

внедрения добровольного медицинского страхования в систему 

здравоохранения Республики Беларусь. 

Технико-экономическая, социальная и (или) экологическая 

значимость: заключается в разработке рекомендаций по развитию 

добровольного медицинского страхования и оценке рисков при его 

расширении. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно- 

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов.  
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ANNOTATION 

 

 

Thesis: 69 pages, 12fig., 11 tab., 47 sources, 2 app. 

VOLUNTARY HEALTH INSURANCE IN FUNDING SYSTEM FOR 

HEALTHCARE FACILITIES AND THE WAY OF EXPANSION OF IT 

The object of the research is funding system of health care of the Republic of 

Belarus. 

The subject of the research is health insurance in the Republic of Belarus. 

The purpose of the work: to analyze characteristics of development of 

medical insurance of the Republic of  Belarus, to make proposals and to estimate 

risks at development of voluntary health insurance in the Republic of Belarus. 

Research methods: studying and generalization, comparison, system analysis, 

economic-mathematical modeling. 

Researches and developments: it is considered medical insurance as a source 

of financing of health care; the prospects of development of medical insurance in 

Republic of Belarus are analyse; suggestions for improvement of the existing level 

are made and risks of introduction of voluntary health insurance are estimated at a 

health system of Republic of Belarus. 

Technical and economic, social and (or) ecological importance: consists in 

development of recommendations about development of voluntary health insurance 

and an assessment of risks at his expansion. 

The author of the thesis work confirms that the settlement-analytical material 

resulted in it correctly and objectively reflects a condition of investigated process, 

and all borrowed of literary and other sources theoretical, methodological and 

methodical positions and concepts are accompanied by references to their authors. 
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